

- 04 Institucional**
La UCLM aumenta su plantilla de PDI en un 20,5%
- 05 Institucional**
El Ministerio de Ciencia avala el proyecto CYTEMA
- 06 Institucional**
La Universidad se acerca a la realidad de los países árabes
- 07 Campus**
Medicina de Ciudad Real impulsa el sistema sanitario
- 11 Campus**
Los expertos revisan la jurisprudencia del Constitucional
- 14 Entrevista**
Francisco José Quiles, vicerrector de Investigación
- 17 Investigación**
Ciudad Real acoge la Jornada de Investigación de la CRUE
- 19 Investigación**
Investigadores de la UCLM logran 1,7 millones para una patente
- 20 Solidaridad**
El Langui, en el Foro Social de la Universidad regional
- 21 PAS**
En marcha los procesos selectivos de la Oferta de Empleo
- 23 Cultura**
Letras repasa la obra de Iván Zulueta
- 24 El Cierre**
Ángel Sánchez Becedas, coordinador de conductores

La UCLM consolida su PDI y avanza en investigación

La Universidad de Castilla-La Mancha continúa avanzando en materia de investigación. Así se constata en varias de las informaciones que incluye la presente edición de la revista, entre ellas, la que da cuenta de la rueda de prensa que ofrecieron en el Campus de Albacete el rector, Ernesto Martínez Ataz, y el vicerrector de Profesorado, Pablo Cañizares, para informar de la evolución de la plantilla de Personal Docente e Investigador (PDI) en la institución académica en los últimos siete años. Entre otros datos, apuntaron que la UCLM ha incrementado la cifra del PDI en un 20,5% en este período, pasando de 1.965 miembros en 2003 a 2.368 miembros en 2010. Otro de los apuntes significativos de esta comparecencia se encuentra en el incremento de los sexenios de investigación del PDI de la Universidad regional, que han pasado de 216 en 1998, a 572 sexenios en 2003 y a 1.284 en 2010. El incremento de los sexenios de investigación considerando sólo los últimos siete años se sitúa en el 124,5%.

Estos avances responden a varios factores, entre los que destacan una eficiente captación de recursos humanos en los últimos quince años, las políticas de formación para profesores e investigadores, una adecuada financiación, y una buena gestión en materia de Investigación, Desarrollo e Innovación.

En esta línea, resulta reseñable la obtención de fondos procedentes del Ministerio de Ciencia y Tecnología para que la Universidad regional desarrolle su proyecto Campus Científico y Tecnológico de la Energía y el Medioambiente (CYTEMA). Esta iniciativa ha logrado el aval del programa de excelencia investigadora INNOCAMPUS en concurrencia competitiva con el resto de universidades y centros de investigación del país. El proyecto CYTEMA ha obtenido un total de cuatro millones de euros de financiación y pretende situar a la UCLM como referente europeo en ciencia y tecnología energética y medioambiental en el año 2020.

Infocampus también recoge una entrevista con el vicerrector de Investigación, Francisco José Quiles, que evidencia el desarrollo de la Universidad de Castilla-La Mancha en Investigación, Desarrollo e Innovación. Entre otras afirmaciones, Quiles apunta que, a pesar de la crisis, la UCLM volverá a incrementar la captación de fondos de I+D+i en 2010, principalmente como consecuencia de la competitividad de sus grupos de investigación.

Nº 102 - DICIEMBRE 2010

Revista de Información de la Universidad de Castilla-La Mancha

EDITA Vicerrectorado de Coordinación, Comunicación y Adjunto al Rector
C/ Altagracia, 50 - 13071 Ciudad Real

REDACCIÓN Y MAQUETACIÓN pepag.oliva@uclm.es
Gabinete de Comunicación UCLM

DISEÑO ORIGINAL Centro de Investigación de Diseño e Imagen (CIDI)

FOTO DE PORTADA Gabinete de Comunicación UCLM.

FOTOGRAFÍA Gabinete de Comunicación UCLM. Extensión Universitaria

FOTOMECÁNICA E IMPRESIÓN
AGSM. Albacete. 967 21 55 47
DEPÓSITO LEGAL AB-118-2008

